



# Concours d'éloquence

publié le 12/02/2024

## Election du meilleur orateur du collège

---

Les 4B et 4C ont travaillé durant plusieurs mois sur l'éloquence, l'art de bien parler. Ils ont appris à écrire un discours en respectant les règles classiques et à déclamer ce discours devant un public pour se montrer convaincant.

Pour le concours qui englobe tous les collèges de Charente, des thèmes étaient imposés comme : Fait-on toujours du sport pour gagner ? Filles/Garçons, tous égaux ? Comment lutter contre les discriminations ? Doit-on toujours dire ce que l'on pense ?

Au terme des sélections, six élèves ont lu leur discours devant un jury composé de Mme Rondel, la professeure documentaliste, Mme Guetté la CPE, Mme Gilles, la secrétaire du collège et Mme Francini représentant la mairie de Rouillac.

Lou-Jane Guillebaud de 4C a été élue à l'unanimité meilleure oratrice du collège. Elle a choisi le thème du sport.

Voici son discours que je vous encourage vivement à écouter.

[https://drive.google.com/file/d/1F55gM7RY7oQT98pZyIBlchkmeEp9hth6/view?usp=drive\\_link](https://drive.google.com/file/d/1F55gM7RY7oQT98pZyIBlchkmeEp9hth6/view?usp=drive_link)